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Abstract (en)
[origin: WO9010087A1] The invention concerns a process for handling metals, in particular steel, in a vacuum, in which molten metal is contained in
a vessel (30) for in vacuo handling which is tightly sealed by a lid (20). To obtain a process and a device for handling metals, in particular steel, in a
vacuum, which obviate the conventional drawbacks by simple means, which dispense with the need for free space in the ladle (46) and which do not
prevent gas from escaping from the melt (41), the surface (42) of the molten metal is subjected to different partial vacuums during in vacuo handling.

Abstract (fr)
Selon un procédé de traitement de métaux, notamment d'acier, dans le vide, le métal fondu est contenu dans un récipient (30) de traitement dans le
vide fermé de manière étanche par un couvercle (20). Afin d'obtenir un procédé et un dispositif de traitement de métaux, notamment d'acier, dans le
vide, qui ne présente pas les inconvénients des procédés et dispositifs de l'état antérieur de l'art, tout en utilisant des moyens simples qui éliminent
les espaces libres dans la poche (46) et qui permettant aux gaz contenus dans le métal fondu (41) de s'échapper, la surface (42) du métal fondu est
soumise pendant le traitement dans le vide à divers vides partiels.
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